
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem Kalender wird das Jahr in ,

Wochen und Monate eingeteilt.

Ein Jahr entspricht 365 Tagen.

Außerdem gibt es a!e vier

 ein Schaltjahr.

In diesem Jahr gibt es 366 Tage.

Kalender gibt es gedruckt oder im .

Darin kann man Termine und Notizen festhalten.

Ein Termin ist zum Beispiel eine  mit einem Freund.

Es gibt kleine gedruckte Kalender.

Die sind etwa so groß wie ein .

Es gibt auch große Wandkalender.

Die gelten meistens für einen  oder für ein Jahr.

Quellenangabe: Artikel: Kalender (von Michael Schulte, Ziko van Dijk, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kalender&amp;oldid=24141


